## CAPSULE HIST&RIQUE



## En cas d'urgence

En 1971, les ambulances se faisaient rares. L'organisation de la première Finale des Jeux du Québec avait réussi à emprunter deux véhicules d'urgence, mais ce n'était pas suffisant considérant l'ampleur de l'événement. De fait, une multitude de compétitions sportives, réparties sur différents sites et rassemblant des milliers de personnes sur plusieurs jours, peut difficilement se réaliser sans quelques blessures et malaises.

Ce sont finalement des coopératives funéraires qui ont accepté de dépanner l'organisation en prêtant quatre corbillards. Ces six voitures ont été en service pendant un total de 362 heures et ont parcouru pas moins de 1165 km.

Le travail a été réparti entre 411 ambulanciers, venant parfois d'aussi loin que Mont-Joli et Montmagny.

infodimanche





